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La ministra de Política Territorial y 
Portavoz del Gobierno de España, Isa-
bel Rodríguez, en su última entrevista 
como alcaldesa, afi rmó que Puertolla-
no “es la localización, en nuestro país, 
referencia en el desarrollo de conoci-
miento de la tecnología del hidróge-
no verde, pero también de la puesta 
en marcha de los mayores proyectos 
a nivel europeo”. Así, dos proyectos –
dentro del hidrógeno- se inyectan a la 
actual industria con tecnologías dis-
tintas, se trata de Repsol con Enagás 
a través de la fotoelectrocatálisis, y el 
más inminente, que es el de Fertiberia 
junto con Iberdrola, que será a través 

RODRÍGUEZ: “LOS FONDOS EUROPEOS DEBEN DAR 
MAYOR MAGNITUD A LOS PROYECTOS DEL HIDRÓGENO”

de electrolizadores y que verá la luz a 
fi nales de este año.
En Puertollano convergen varias cuali-
dades que la ponen en el punto de mira 
del hidrógeno: por un lado el hecho de 
llevar ya más de una década de cono-
cimiento a través del Centro Nacional 
del Hidrógeno, en segundo lugar que 
el complejo industrial de Puertollano 
es un gran consumidor de hidrógeno y, 
por lo tanto, a su alrededor se cuajan 
otros proyectos industriales, “necesi-
tamos producir para consumir y eso 
nos hace estar en un lugar preferencial 
para las grandes inversiones”, dijo.
Por otro lado, los proyectos industria-

les en torno al hidrógeno verde están 
esperando las subvenciones europeas 
para llevarlos a cabo, hasta 1.500 mi-
llones de euros para esta tecnología, 
“yo creo que deben implementarse o 
dirigirse a aquellos proyectos que no 
surjan al albur de estos fondos, sino 
que eran proyectos que ya estaban 
defi niéndose. Todos los que tenemos 
en Puertollano venían trabajándose de 
manera previa a la convocatoria de es-
tos fondos Next Generation. Creo que 
estos fondos deben provocar una ge-
neración en su implantación o incluso 
le pueda dar mayor dimensión o mag-
nitud a estos proyectos”.

GRACI GALÁN
PUERTOLLANO

15 Adolfo Muñiz 
pidió la com-
plicidad de la 
ciudadanía de 

Puertollano para “formar un 
equipo con los vecinos y ve-
cinas de Puertollano, toda 
la ciudadanía ir juntos de 
la mano, ese es mi objetivo 
principal”, según destacó el 
nuevo alcalde de la ciudad 
que consiguió la alcaldía con 
11 votos de la Corporación 
Municipal, formada por 19 
concejales.
Nunca antes una ministra 
había entregado el bastón de 
mando al alcalde de Puerto-
llano y, en esta ocasión, ha 
sido Adolfo Muñiz quien lo 
recibía de manos de Isabel 
Rodríguez como exalcaldesa 
de esta ciudad y actual mi-
nistra de Política Territorial 
en el gobierno de España.
Adolfo Muñiz, en su discurso 
de investidura destacó que 
“hay que seguir dibujando 
el horizonte de presente y 
futuro de Puertollano” para 
afi rmar que es “un mandato 
que asumo con entusiasmo, 
con la máxima entrega y al 
que pondré toda mi voca-
ción de servicio, tal y como 
ha demostrado la persona de 
quien cogió el testigo, Isa-
bel Rodríguez” para siempre 
para velar por el interés ge-
neral de la ciudadanía.
Muñiz volvió a confi ar en sus 
socios de gobierno, los con-
cejales de IU, que le mos-
traron su apoyo como al-
calde de Puertollano, pero 
también tendió su mano al 
resto de grupos de la opo-
sición señalando “soy co-
nocedor de la pluralidad de 
nuestra ciudad y de la im-
portancia de sumar a todos 
en este proyecto común de 
ciudad, ofrezco la comuni-
cación constante de este 
equipo de Gobierno con el 

EL NUEVO ALCALDE DE PUERTOLLANO PROMETE 
“FORMAR UN EQUIPO E IR JUNTOS DE LA MANO”
Adolfo Muñiz recibió el bastón de mando de manos de su ex alcaldesa y actual ministra, 
Isabel Rodríguez, y apeló a la ciudadanía para trabajar juntos por una ciudad mejor
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Adolfo Muñiz recibe el bastón de mando como nuevo alcalde de manos de Isabel Rodríguez / Carlos Díaz

resto de los grupos de la oposición”.
Para el nuevo primer edil puertollanense 
forma parte así de un proyecto liderado 
por alcaldes socialistas «con vocación 

de apertura y acuerdo mayoritario» para 
ser «el alcalde de todos y todas» y agra-
deció el trabajo que realizan los emplea-
dos públicos, «consciente de su valía y 

capacidad de servicio, trataremos de 
reforzar el servicio», así como el apoyo 
que presta tanto el gobierno regional 
como la Diputación de Ciudad Real. 

EL TEATRO

MUNICIPAL DE 
ALCÁZAR LLEVARÁ 
EL NOMBRE 
DEL ACTOR 
EMILIO GAVIRA

28El Pleno del 
Ayuntamiento de 
Alcázar de San 

Juan aprobó por unanimi-
dad la designación honorífi -
ca del Teatro Municipal con 
el nombre de Emilio Gavira. 
Una unanimidad de todos 
los grupos que destacaba, 
no solo su amplia y aplau-
dida faceta profesional sino 
la humana. Se destacaba su 
humildad y generosidad por 
parte de todos los grupos 
que conforman la Corpora-
ción Municipal que aplaudie-
ron esta decisión.
El presidente del Patronato 
Municipal de Cultura, Maria-
no Cuartero, lo defi nía muy 
gráfi camente porque para él 
Emilio Gavira es teatro, es 
ópera, es cine, es generosi-
dad, es humildad, es bondad, 
es pasión, es compromiso, es 
Alcázar por los cuatro costa-
dos y es universal a la vez. Es 
una persona comprometida 
con la cultura y comprome-
tida con su pueblo de adop-
ción que es Alcázar.
La alcaldesa, Rosa Melchor, 
destacaba la polifacética 
trayectoria del artista: actor 
de teatro, de cine, de tele-
visión, barítono y músico. 
Una persona que ha tenido 
numerosos premios, de los 
más importantes de España 
y las mejores críticas en sus 
actuaciones. Estamos orgu-
llosos, Emilio es conocido y 
reconocido dentro y fuera de 
nuestras fronteras, y yo estoy 
empeñada, decía, en que los 
éxitos de los alcazareños se 
reconozcan.
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